
La donna cananea
La donna cananea era assistita perché credeva, non perché
aveva messo Gesù contro il muro, o perché lo aveva ricattato
dicendo: – Se non mi rispondi, strapperò le Scritture.

Cos’è la giustificazione?
La giustificazione non è né forense né un atto giudiziario di
Dio, per il quale Egli perdona, esonera o tratta l’uomo, che
non è giusto, come se fosse giusto.

Il vero riposo
Cristo è il riposo, il vero ristoro per gli stanchi, perché
attraverso di Lui è possibile la vera adorazione.

Come David ha usato la parola
“giustificazione”
Attraverso  la  citazione  del  salmista  Davide  è  possibile
misurare  la  portata  delle  espressioni  ‘giustifica’  e
‘giustificazione’,  resta  che  i  cristiani  dovrebbero
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considerare certa la loro morte con Cristo (Rom 6: 2 -3 e 7 e
11), e che, allo stesso modo, la loro giustificazione è certa,
poiché anche colui che è morto è giustificato.

Sei eterno
Prego Dio che tu possa credere in questa verità, perché questo
Dio fatto uomo, è stato provato in tutto, ma è stato anche
approvato, perché ha obbedito a Dio in tutto, fino alla morte,
per la quale ha ricevuto indietro la vita: è risorto dai morti
ed è diventata la salvezza di tutti coloro che credono.

Non c’è condanna per coloro
che sono in Cristo
Entrambi  i  versetti  hanno  contrappunti:  la  “novità  della
mente” contrasta la “vecchiaia della lettera”, così come la
“comprensione” contrasta la “carne”.

Destino  e  salvezza  sono
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collegate ai percorsi e non
agli uomini
Attraverso  le  figure  dei  due  percorsi,  i  sentieri  sono
permanentemente accoppiati a un luogo, una destinazione.

Pianta che il Padre non ha
piantata
Il  piano  che  il  Padre  non  ha  piantata,  viene  dal  seme
corruttibile di Adam. Questo seme non è soggetto alla volontà
di Dio. Si tratta di un seme di inimicizia e di tutto ciò che
è nato, non può vedere il regno di Dio “Perché la mente
carnale è inimicizia contro Dio, perché non è sottomesso alla
legge di Dio, e neppure può esserlo” (Rom 8: 7).

In un’occasione Gesù si trovava nella sinagoga di Nazareth, e
gli diede il libro di Isaia. Quando l’Agnello aprì il libro,
ha trovato il testo che diceva: “Lo Spirito del Signore è
sopra di me, perché mi ha unto per predicare ai poveri mi ha
mandato  per  guarire  il  cuore  spezzato,  di  predicare  la
liberazione ai prigionieri, e recupero della vista. ai ciechi,
per rimettere in libertà gli oppressi, e predicare un anno di
grazia del Signore … “(Luca 4:18 -19).

Questo è quando Gesù disse al popolo: “Oggi questa Scrittura
si compie nelle vostre orecchie” (Luca 4,21).

Quando Gesù era tra gli uomini, lo Spirito di Dio era su di
lui (Giovanni 10:30). La missione di Gesù ‘è stato quello di
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portare la buona novella ai poveri in spirito (Matteo 5: 3).
Fu mandato a confortare il cuore rotto. Gesù si presenta come
libertà per i prigionieri Del peccato. Il cieco, Gesù è la
Luce. Il oppressi dal peccato trovare La libertà in Cristo.
Gesù  inaugurò  il  tempo  (anno)  in  cui  gli  uomini  sono
accettabili  di  fronte  a  Dio  (2  Corinzi  6:  2).

Isaia profetizzò che Gesù dopo compiere la sua missione, gli
uomini sarebbero stati chiamati querce di giustizia, la messa
a dimora di Geova, che Dio sia glorificato.

Attraverso l’opera compiuta do Cristo, gli uomini sarebbero
stati chiamati piantagione della giustizia, vale a dire “il
Padre piantato piante”.

La parola di Dio (vangelo) è il seme che dà origine alle
“querce di giustizia ‘” Questo, quindi, è la parabola: Il seme
è la parola di Dio “(Lc 8,11). Le piante piantate il Padre,
deriva dal seme incorruttibile, che è la parola di Dio (1
Pietro 1:23).

Cristo è il seminatore, e tutti coloro che predicano la buona
notizia del Vangelo “Il seminatore semina la parola” (Marco
4,14). Ma a seminare la parola, devi essere nato della volontà
di Dio. Devi essere abilitata a effettuare un figlio di Dio
(Giovanni 1:12 -13).

Non c’è modo la parola del Vangelo, se l’uomo non è nato da
lei. In altre parole, è possibile solo per l’uomo per produrre
il frutto di labbra che professano Cristo, dopo che è generato
parola.

Ecco perché il Vangelo è potenza di Dio per chiunque crede (1
Cor 1,18; 1 Corinzi 2: 5; Rm 1,16). Il Vangelo è potenza di
Dio Che dà la vita agli uomini.

Gesù è venuto “… per ripristinare la vista ai ciechi …”, ma i
farisei e gli scribi credevano di avere una visione perfetta
delle cose celesti. La missione che Gesù è venuto a rendersi



conto, non è stato osservato in coloro che credevano di avere
una vista perfetta “E Gesù gli disse: Io sono venuto in questo
mondo per giudicare, perché coloro che non vedono vedano e
quelli che vedono diventino ciechi. e alcuni dei farisei che
erano con lui, udito ciò, gli dissero, siamo ciechi Gesù disse
loro: Se foste ciechi, non avreste alcun peccato, ma ora dire:
noi vediamo, perciò il vostro peccato rimane “(John 9:39 -41).

Gesù è venuto per i malati, ma il religioso creduto stessi
sono: “Gesù, udito questo, disse loro, non i sani che hanno
bisogno del medico, ma i malati: non sono venuto a chiamare i
giusti, ma , ma i peccatori a ravvedimento “(Marco 2:17).

Ma perché i farisei e gli scribi che erano considerati sono?
Perché credevano che fossero figli di Dio, essendo discendenti
di Abramo “Hanno detto, Noi non siamo nati da prostituzione,
noi abbiamo un solo Padre, Dio” (Giovanni 8:41).

I farisei e gli scribi erano corrette? Erano i figli di Dio,
essendo discendenti di Abramo? Non! I figli di Dio provengono
dalla  stessa  fede  di  Abramo,  il  credente  e  seme  non
corruttibile,  in  discesa  del  patriarca  “Allora  quelli  che
hanno la fede sono benedetti col credente Abramo” (Gal 3: 9).

Per gli uomini saranno benedette come fedele Abramo, cioè,
figli dell’Altissimo, bisogna credere nella parola di Dio come
Abramo  credette  e  che  sarà  per  la  giustizia.  Dio  non  fa
preferenze di persone e di tutti coloro Che credono, come
Abramo credette, sono giustificati dalla sua grazia.

Quando Abramo credette a Dio, è diventato la giustizia di
albero, pianta il Signore piantò (giustificata). Tuttavia, i
loro  discendenti  carnali  non  hanno  raggiunto  la  stessa
condizione davanti a Dio.

Essendo figlio di Abramo è quello di praticare le opere di
Abramo, che è, a credere nella parola di Dio. Si riceve il
seme  incorruttibile  nel  cuore.  Questa  è  l’opera  di  Dio:
credere in colui Che egli ha mandato (Giovanni 08:39; Giovanni



6:29). Abraham ha eseguito le opere di Dio perché credeva in
Dio, ma i loro discendenti, affidati nella carne, che è, nella
sua origine, non credeva che Dio ha mandato, e quindi non
credeva in Dio.

I  farisei  e  gli  scribi  erano  discendenti  di  Abramo  (John
08:37), ma non erano figli di Dio. Hanno pensato Che fosse
sufficiente a professare di essere discendenti di Abramo per
raggiungere la figliolanza divina (Mt 3: 9).

I farisei e gli scribi non erano piante piantate da Dio (non
credere in Cristo) e, di conseguenza, sarebbe stato strappato
(probabilmente il giudizio di Dio) “Chi crede in lui non è
condannato, ma chi non crede è già stato condannato, perché
non ha creduto in nome dell’unigenito Figlio di Dio “(Giovanni
3:18).

Sappiamo Che coloro che non credono in Cristo, sono piante non
coltivate dal Padre, e coloro che credono, sono alberi di
giustizia, piante appartenenti al Padre.

Ma quando e dove gli uomini malvagi sono stati piantati, dal
momento che tutti gli uomini sono le piante?

Gli  ebrei  considerato  che  erano  figli  di  Dio  essendo
discendenti  di  Abramo  nella  carne.  Hanno  dimenticato  Che
Abramo ricevette la filiazione divina, quando credette a Dio,
ed è stato imputato per la giustizia.

Anche se gli ebrei erano discendenti di Abramo secondo la
carne, però, erano ancora figli di Adamo, come figlio di Dio è
possibile solo attraverso la fede.

Cioè, tutti gli uomini nati in Adamo sono piante che il Padre
non ha piantati. Ci sono alberi di giustizia, e quindi non sta
piantando del Signore!

Abraham era un discendente di Adamo, la carne, e ha generato
figli carnali. I loro discendenti sono stati concepiti nel



peccato, così come tutti gli uomini sono concepiti “Ecco stato
formato in iniquità, e nel peccato mi ha concepito mia madre”
(Sal 51: 5).

Mediante la fede di Abramo è diventato una pianta che il Padre
ha piantato perché è stato giustificato da Dio. Ma i loro
discendenti  hanno  continuato  a  essere  generato  secondo  la
carne di Abramo, che si riferisce ad Adamo.

Sebbene Abraham ha raggiunto la condizione di uomo spirituale
a confidare nella promessa di Dio, tuttavia, ha continuato a
sopportare i bambini secondo la carne, i partecipanti seme
corruttibile di Adam.

Solo chi è nato da Dio sono creati uomini spirituali. Abraham
era il figlio di Dio mediante la fede e solo coloro che
credono in Dio come fedele Abramo, sono generati da lui.

L’umanità è una coltura da un seme corruttibile, (che non
rimarrà per sempre), il seme di Adamo. Ogni uomo che viene nel
mondo sono piante che il Padre non ha piantati e che è per
questo che la Bibbia dice che tutti hanno peccato e sono privi
della gloria di Dio.

Per nato dalla carne, l’uomo di volontà e di sangue, uomini
venuti  al  mondo  sotto  condanna.  Solo  dopo  essere  rinati,
secondo la volontà di Dio (Spirito) e il seme incorruttibile
(acqua), l’uomo diventa piantagione del Signore.

“E tutte le persone saranno giusti, erediteranno la terra
per sempre, il ramo del mio impianto, l’opera delle mie
mani, che io possa essere glorificato” (Isaia 60:21).

Per rinascere, è necessario essere piantati da Dio (ramo della
mia  piantagione).  La  nuova  creatura  in  Cristo  è  generato
esclusivamente  opera  delle  mani  di  Dio.  Non  c’è  uomo
partecipare attivamente alla nuova nascita, in quanto è la
gloria di Dio solo appartiene.



Per l’uomo di essere piantato dal Padre si deve credere nella
parola di Dio che dice: “Guardate a me e sarete salvi, tutti i
confini della terra, perché io sono Dio, e non c’è alcun
altro” (Isaia 45:22 ). Chi guarda l’autore e perfezionatore
della  nostra  fede  è  perché  credeva  che  solo  Dio  lo  può
salvare.

Chi non crede nel Figlio unigenito di Dio, lo fa apparire, e
soffrono le conseguenze del peccato nello stesso modo in cui
il morso da serpenti nel deserto che sembrava non (credo) il
serpente di rame soffrire, al momento Ebrei attraversato il
deserto la strada verso la terra promessa!

Il  piano  che  il  Padre  non  ha  piantata,  viene  dal  seme
corruttibile di Adam. Questo seme non è soggetto alla volontà
di Dio. Si tratta di un seme di inimicizia e di tutto ciò che
è nato, non può vedere il regno di Dio “Perché la mente
carnale è inimicizia contro Dio, perché non è sottomesso alla
legge di Dio, e neppure può esserlo” (Rom 8: 7).

Le piante che non sono stati piantati da Dio saranno sradicati
perché non teme il giudizio: “peccatori Quindi il empi non
stare in giudizio, nè nella congregazione dei giusti” (Salmo
1: 5).

A questo proposito, previsto Giovanni Battista: “E ora anche
la scure è posta alla radice degli alberi: ogni albero che non
produce  frutti  buoni  viene  tagliato  e  gettato  nel  fuoco”
(Matteo 03:10).

Mentre i farisei e gli scribi continuarono professare che
erano figli di Dio essendo discendenti di Abramo, sarebbe
produrre frutti cattivi, che ha indicato che non erano il
Padre piantato piante e soggetti a l’ira di Dio.

Solo alberi che producono frutti buoni, cioè, che professano
la  vicinanza  del  regno  dei  cieli  (Cristo)  rimarranno  per
sempre (Ebrei 13:15). Ci sarà da tagliare, per Dio stesso li
piantati,  e  sarà  per  sempre  opere  di  mani  di  Dio.  Tiri



(piante) piantati da Dio.

Pentimento
Il  pentimento  biblica  non  costituisce  un  cambiamento  di
atteggiamento promosso dalla coscienza umana. Integra una vita
davanti  agli  uomini,  dice  un  altro  aspetto  della  vita
Cristiana, non il pentimento promosso dal vangelo. Il vero
pentimento dice un cambiamento nel disegno (metanoia), vale a
dire,  un  cambiamento  nel  modo  di  pensare  a  come  l’uomo
raggiunge la salvezza di Dio.

“E non pensate a voi stessi, dicendo: Abbiamo Abramo per
padre…” (Mt 3: 9)

Per raggiungere la salvezza in Cristo è stato necessario un
grande cambiamento (radicale) nel suo modo di pensare, questo
cambiamento  è  stato  quando  hai  sentito  il  messaggio  del
Vangelo e creduto in Cristo. Il Vangelo è una buona notizia
Che produce una trasformazione radicale nel modo di intendere
La salvezza. Questo cambiamento radicale nel modo di pensare
Che il Vangelo giù l’uomo che era senza Dio è chiamato nella
Bibbia  di  pentimento.  Il  pentimento  è  il  cambiamento  nel
design, concetto, di come l’uomo raggiunge la salvezza di Dio.

Molti scribi e farisei venuto al battesimo di Giovanni il
Battista,  ma  anche  dopo  essere  stati  battezzati,  ancora
dichiarando che erano figli di Dio essendo discendenti di
Abramo.  Giovanni  Battista  osservata  attraverso  ciò  Che
professa di non avere un vero e proprio pentimento “e non
pensare solo dire Che abbiamo Abramo per padre” (Mt 3: 9). E
‘stato necessario gli scribi ei farisei si pentono delle loro
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idee sbagliate su come salvare, cioè, come figlio di Dio.
Giovanni Battista è enfatico, anche per le pietre Dio può
rendere i bambini ad Abramo, cioè, di fare (creare) figli a se
stesso.

Qual è la vostra concezione della salvezza? Hai mai pentito
fatto? Si stanno producendo frutti degni Del ravvedimento?

Per  di  rispondere  e  verificare  Che  si  è  raggiunto  il
pentimento vero e proprio, tenere presente quanto segue:

a) Tutti gli uomini sono pentiti di qualcosa Che hanno1.
fatto di sbagliato nel corso della sua vita. Pentirsi
dei loro errori, atteggiamenti, decisioni, etc. Ma è
questo tipo di pentimento concessione Salvezza?
b) Una persona Che ha vissuto una vita dissoluta Del2.
crimine, la promiscuità e la menzogna, ma a pentirsi
degli  errori  (atteggiamenti)  e  va  a  vivere  in  un
monastero, ha raggiunto il pentimento vero e proprio?
c) Un cittadino dedicato a vivere una vita ordinata3.
nella  società,  religiosa,  e  di  commettere  un  atto
illecito o illecito, e sentire profondo dolore per il
suo atto, ha raggiunto il vero pentimento?

Non! Non sono questi tipi di rimpianti quello sopra descritto
che  John  consigliato!  Questo  ravvedimento  promosso  dalla
coscienza umana è quello che la Bibbia chiama il pentimento
dalle opere morte.

Il  pentimento  biblica  non  costituisce  un  cambiamento  di
atteggiamento  promosso  dalla  coscienza  umana.  La  vita  di
integrità davanti agli uomini, dice un altro aspetto della
vita Cristiana.

Il vero pentimento dice un cambiamento nel disegno, cioè, nel
pensare a come raggiungere la salvezza di Dio.

Per i farisei e gli scribi non era sufficiente a supporre Che
fossero figli di Dio essendo discendenti di Abramo “e non



pensare  a  voi  stessi,  dicendo:  Abbiamo  Abramo  per  padre”
Matteo 3: 9 per il giovane ricco non era sufficiente per
adempiere la legge o fare qualcosa per la salvezza “Maestro
buono,  che  cosa  devo  fare  di  buono  per  ottenere  la  vita
eterna?” (Matteo 19: 16). Nicodemo non era sufficiente per
essere un giudice, maestro, farisei, ebraico, ecc “C’era un
uomo  dei  farisei  di  nome  Nicodemo,  un  capo  dei  Giudei”
(Giovanni 3: 1).

Pietro,  parlando  di  pentimento,  ha  esortato  gli  ebrei  a
cambiare il loro pensiero e il punto di vista del Cristo
crocifisso che. Solo dopa gli ebrei credono in Cristo come
Signore avrebbe fatto pentiti (Atti 02h38min).

Si noti Che Giovanni Battista non ha rimproverò i farisei e
gli  scribi  circa  gli  errori  Che  avevano  commesso.  Prima,
dovrebbe pentirsi perché, cioè, a causa della vicinanza Del
Regno  di  Dio,  Che  è  Cristo  tra  gli  uomini  “Convertitevi,
perché il regno dei cieli” (Mt 3: 1 -2).

La missione di Giovanni Battista era questo: per preparare la
via  del  Signore,  cioè  annunciare  agli  uomini  che  avevano
bisogno  di  abbandonare  la  loro  concezione  di  come  essere
salvato, e ricevere Cristo.

In  un’occasione  Gesù  rimproverò  alcuni  discepoli  Che  non
avevano alcun pentimento genuino. Si noti Che questi discepoli
credettero in Cristo, ma si sono fidati che sono stati salvati
per essere discendenti di Abramo. Non avevano avuto un sincero
pentimento, da quando sono stati ancora attaccati al vecchio
concetto di come raggiungere la salvezza di Dio.

“Gesù disse a quei Giudei Che avevano creduto in lui: Se
perseverate nella mia parola, siete veramente miei discepoli
conoscere  la  verità  e  la  verità  vi  hanno  detto  ..  Siamo
discendenti  di  Abramo  e  non  siamo  mai  stati  schiavi  di
nessuno” (Giovanni 8: 11 -34).

Quegli  ebrei  non  era  pentito.  Erano  semplici  seguaci  di



Cristo, a causa di pane, miracoli, di un re, etc. Ma, quando
gli imputati Che per essere veri discepoli dovevano conoscere
la  verità,  cioè,  lasciare  l’ignoranza  del  peccato  (il
pentimento), ha mostrato quello che era la loro concezione
della salvezza: confidarono nella loro presunzione, che erano
il discendenti di Abraham.

I seguaci di Cristo (i Giudei Che avevano creduto in lui)
erano nella stessa condizione degli scribi e dei farisei Che
erano il battesimo di Giovanni Battista: si fidavano che la
salvezza è venuto dalla generazione (figli) di Abramo (Mt 3:
9) confronto con (John 08:33).

Quindi, se credi in Cristo come unico Salvatore, e lasciato La
vecchia  concezione  Che  era  sacrifici  necessari,  preghiere,
punizioni,  le  origini,  la  carità,  la  religione,  ecc,  da
salvare,  è  stato  raggiunto  il  pentimento  genuino.  Avete
pentito di fatto, c’è stato un cambiamento della mente deriva
dal sapere Che il Vangelo liberato dall’ignoranza del peccato.

Perché hai pentito sinceramente ora di professare il nome di
Cristo come unico salvatore, si stanno producendo il frutto
degno  della  conversione,  cioè  il  frutto  di  labbra  che
confessano  il  Signore,  Cristo  (At  4,12;  Eb  13:15  ).

Un errore sul pentimento nasce dalla errata interpretazione
del versetto: “portare frutti degni di conversione” (Giovanni
3: 8), in cui dedurre che ‘frutti degni del ravvedimento’ si
riferisce al comportamento umano. Si noti che il frutto che
Giovanni Battista ha detto che dice ciò che l’uomo professa di
come  si  raggiunge  la  salvezza,  da  allora  viene  alla
presunzione  dei  farisei  e  degli  scribi.

Perché ciò Che si professa (frutta) prova se pentito o no?
Poiché il comportamento è qualcosa di esterno, che nessuna
prova ciò che è nel cuore dell’uomo. Si noti che i falsi
profeti sono in veste di pecore (comportamento), ma dentro
sono lupi rapaci, e solo da loro frutti (che professano) li



può soddisfare (Mt 7:15 -16).

 

Domande e risposte:

 

1) Qual è il pensiero degli scribi e dei farisei su come
raggiungere la salvezza? (Mt 3: 9)

Hanno  pensato  Che  fosse  sufficiente  essere  un1.
discendente  di  Abramo  (figlio  nella  carne)  per
raggiungere  la  filiazione  divina.

 

2) Nome quattro esempi di ‘pentimento’ che non favorisce la
salvezza:

Pentitevi  una  lotta  con  il  marito;  pentirsi  a1.
comportarsi male a scuola; pentirsi non prendere una
decisione  importante  nella  vita;  pentirsi  per  aver
omesso aiuta qualcuno.

 

3) Qual è il pentimento per la salvezza?

abbandonare i vecchi concetti su come raggiungere la1.
salvezza e di accettare la dottrina di Cristo.

 

4) Ciò che il giovane ricco pensato che era necessario per
essere salvati?

fare un po ‘buono’ a Dio.1.

 

5)  Quali  consigli  di  Pietro  agli  ebrei  che  crocifisso  il



Signore Gesù?

Pentiti,  o  abbandonare  i  concetti  riguardanti1.
l’appartenenza nella carne di Abramo e la legge di Mosè,
e essere battezzati nel nome di Gesù (Atti 2:38).

 

6) Quale consiglio Giovanni Battista ha dato agli scribi e
farisei di essere salvato?

Non  credo  che  solo  dire,  abbiamo  un  padre  Abramo.1.
Pentitevi, o abbandonare questo concetto!

 

7)  Come  il  vero  credente  produce  frutti  degni  del
ravvedimento?

Professando Gesù come Signore della tua vita secondo la verità
contenuta nella Bibbia.

 

Perché Dio ha messo l’albero
della conoscenza Del bene e
Del  male  in  mezzo  al
giardino?
L’uomo è libero quando si ha La conoscenza per prendere le
proprie decisioni.
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